

Bonne Nouvelle

Le RÉVEIL a le plaisir d'annoncer à ses fidèles lecteurs et amis, qu'il est à l'abri des tracasseries qui l'ont assailli dans le passé. Il possède son matériel et n'a plus à attendre le bon vouloir des imprimeurs pour sa publication.

En même temps, il croit devoir ajouter que ce n'est pas à la faveur des gouvernements libéraux qu'il doit ce changement important au point de vue de ses intérêts matériels. Il a trouvé une occasion propice pour se procurer tout ce qu'il lui fallait pour sa publication, et il l'a saisie.

Il ajoute de plus qu'il pourra entreprendre des travaux d'impression en tous genres.

Tout ce qu'il demande à présent à ses abonnés, c'est de payer leur abonnement régulièrement, et de continuer la propagande active qu'ils ont faite en sa faveur. De cette manière, qu'il pleuve ou qu'il vente, le journal se rendra régulièrement, *tous les samedis*, à l'adresse des abonnés.

Ces arrangements nouveaux lui permettront, en outre, de soigner la correction des épreuves, le choix des matières, etc., etc., et peut-être d'augmenter son format.

Il est parfaitement avéré que ces améliorations ne sont pas de nature à faire plaisir à un grand nombre de gens, mais il est impossible de contenter tout le monde, surtout lorsqu'on ne fait aucun effort dans ce sens.

Le bureau du RÉVEIL est maintenant au No 157 rue Sanguinet, Montréal

L'ADMINISTRATION.

Chacun son tour

M. Tardivel, retour d'Europe, écrit :

Quant à l'œuvre de M. Brunetière au point de vue de la foi chrétienne, elle appelle certainement de très fortes réserves. Le Vérité se propose de les formuler avec modération et sans parti pris, mais fermement.

Cramponne-toi bien, Brunetière !

Tardivel va te déboulonner.

N'a-t-il pas déboulonné Victor Hugo ?

N'a-t-il pas déboulonné Paul Bourget ?

A Brunetière maintenant !

Naturellement, ce bon Tardivel va en profiter pour déverser quelques bonnes petites saletés sur la tête des membres du clergé qui ont organisé la réception Brunetière, et sur l'Université Laval en particulier.

C'est dans l'ordre.

UNIVERSITAIRE.

Excursions

Voici le temps des excursions. Les premières annoncées auront lieu par le Pacifique Canadien à Ottawa pour le 27 courant et par le vapeur Trois-Rivières à Sorel pour la même date. Prix du billet pour Ottawa, aller et retour \$2.50 pour adultes et \$1.25 pour enfants. Pour Sorel, le prix du billet est de 56 cts. Pour plus amples informations s'adresser au bureau du *Canard* 1798 rue Ste Catherine, à l'Hôtel Laval, coin des rues Sanguinet et Ste Catherine, chez H. Dubois Place Chaboillez, et au bureau du Pacifique, rue St Jacques.

Des arrangements conclus avec une maison de librairie nous permettent d'offrir à nos abonnés les livres dernièrement parus à Paris ou de les faire venir en quatres semaines. La semaine prochaine, nous publierons un catalogue avec les prix.

Jeudi soir, la Société Chorale de Montréal, a donné une deuxième soirée à la salle Windsor. Le *Paradis Perdu* a été rendu avec un succès égal à celui de la première audition. Jolies femmes, jolies toilettes, jolie salle, enfin, tout ce qu'il faut pour passer une soirée agréablement.

La presse bleue prédit toutes sortes de malheurs qui vont fondre sur le pays, et tout ça parce que les libéraux sont au pouvoir partout.

VERTUS BIENFAISANTES

Il faut avoir expérimenté les vertus bienfaisantes du BAUME RHUMAL pour expliquer la vogue dont il jouit dans le monde médical.

A quand le ministère de l'Instruction Publique ?